ESTATUTO GALLEGO: La representación de los emigrantes, «aparcada»

Madrid, 25. -- La ponencia mixta, diputados de la comisión constitucional y miembros de la asamblea de parlamentarios de Galicia ha continuado los trabajos de estudio del proyecto de Estatuto de autonomía para Galicia, aproban-do los textos de los artículos 11 al 25 inclusive.

Estos artículos se refieren al parlamento gallego, a la iniciativa legislativa y su control, así como a la organización y atribuciones del presidente de la Xun-ta y del parlamento, y la organización autonómica de la administración de jus-

ticia en Galicia. Entre los temas que quedaron pen-dientes se encuentran el artículo 11, dientes se encuentran el artículo 11, apartado 5, sobre el reconocimiento de los derechos políticos a los gallegos residentes en el extranjero, a fin de que puedan ser electores y elegibles, y tener una representación especial en el parlamento gallego, lo que se llamaría la quinta provincia gallega.

El artículo 14 también quedó aparcado y se refiere a la disolución del parlamento gallego; el 14 bis, en lo que se refiere a la configuración del defensor del pueblo en Galicia; el 15-3, sobre el sistema de elección del presidente de

sistema de elección del presidente de sistema de elección del presidente de la Xunta, y el 19 sobre los principios de la administración de justicia en la comunidad autónoma gallega, a fin de concordarlos con los estatutos anteriores de Euzkadi y Catalunya, haciendo también una remisión a los históricos partidos judiciales dondo de los circulars. tidos judiciales, donde deberá implantar-se el conocimiento del derecho y la len-gua gallegas a la hora de cubrir plazas en la administración de justicia.

Albiñana presentó la solicitud de autonomía valenciana

El presidente del Consell del País Valencià, José Luis Albiñana, ha presenta-do hoy al presidente del Congreso y al ministro de Administración Territorial las actas notariales de peticiones autonómicas de los ayuntamientos valencianos y de las tres diputaciones de sú territorio.

Según estos documentos, el 97 por ciento de los ayuntamientos de Castellón, Valencia y Alicante se han mostrado partidarios de iniciar el proceso autonómico por la vía del artículo 151 de la Constitución, dentro de los seis meses estipulados.

El señor Albiñana también entregó al señor Lavilla, en presencia del vicepresidente del Congreso, señor Llorente, la diligencia donde se insta el proceso au-

tonómico.

Con el ministro señor Fontán, el presidente del Consell trató asimismo te-mas referentes a la situación económica de la región y a las transferencias de

Bono (PSOE), candidato a la mesa del Congreso

En el próximo pleno del Congreso, el 7 de noviembre, se elegirá al nuevo secretario segundo de la cámara, en sustitución de la diputada socialista Maria Izquierdo Rojo, quien presentó su dimi-sión a su grupo parlamentario. El grupo socialista del Congreso propondrá —ha sabido Efe— a José Bono y UCD respetará la «cordialidad» parlamentaria apoyando esta candidatura.

Visita de una delegación del Bundestag

Una delegación de siete miembros del parlamentò federal alemán (Bundestag) se encuentra en Madrid con objeto de mantener conversaciones políticas con destacados miembros del Congreso, del Gobierno y de la Administración. Presi-de esta delegación parlamentaria el se-ñor Hans Georg Schachtschabel (SPD), miembro de las comisiones económica y financiera y vicepresidente de la junta consultiva para acuerdos político-econó-micos del Bundestag.

Interpelación del PCE sobre

El grupo parlamentario comunista ha solicitado de la Mesa del Congreso la tramitación de unas preguntas al Gobierno sobre la venta de armas de Estados Unidos a Marruecos «que afecta gravemente a los intereses internacionales de Estados de Machington España». La decisión de Washington — afirman los comunistas — puede precipitar una internacionalización de la guerra en el Sahara. Las preguntas, en concreto, son: «¿Tuvo conocimiento el Gobierno español de la decisión del Gobierno de los Estados Unidos antes de que se anuncia públicamente ésta? En que se anuncia públicamente ésta? En caso afirmativo, ¿qué carácter tuvo la comunicación del Gobierno norteamericano y cuál fue la respuesta del Gobierno español? ¿Cuál es la posición oficial del Gobierno español ante el anuncio de armas norteamericanas a Marruecos para su utilización en el Sahara Occidental?»

Suárez preside hoy la ejecutiva

El comité ejecutivo de UCD se reunirá mañana viernes a las seis de la tar-de bajo la presidencia de Adolfo Suárez, presidente del partido, según han mani-festado a Europa Press fuentes de UCD.

Entre los temas del orden del día fi-gura un informe político general y otro sobre política municipal. Asimismo, según las fuentes citadas, el comité eje-cutivo de UCD estudiará el actual pro-ceso de renovación democrática de los órganos provinciales del partido.